
Вопросительные местоимения. Pronomi
interrogativi.

Вопросительные местоимения (вопросительные слова) нам нужны, чтобы задать вопрос.

Итальянские  вопросительные слова  очень похожи  по  звучанию  и  употреблению  на  испанские.

Сравните:

Che? – Какой? 

Che macchina hai? – Какая у тебя машина? 

Che gonna ti sei comprata? – Какую ты себе купила юбку? 

Che ora è adesso? – Который сейчас час? 

Che lingue parli? – На каких языках ты говоришь? 

Che cosa? – Что? 

В разговорной речи часто сокращается до cosa.

Che cosa hai comprato? – Что ты купил(а)? 

Che cosa è successo? / Cosa è successo? – Что случилось? 

Che cosa ti serve? – Что тебе нужно / необходимо? 

Chi? – Кто? 

Chi ti ha chiamato? – Кто тебе звонил? 

Chi è stato invitato? – Кто был приглашен? 

Chi siete? – Вы кто? 

Dove? – Где? Куда? 

Dove stai andando? – Куда ты идешь? 

Dove hai parcheggiato la macchina? – Где ты припарковал машину? 

Dove vuoi passare le ferie? – Где ты хочешь провести отпуск? 

Da dove? – Откуда? 

Da dove vieni? – Откуда ты идешь / едешь? 

Da dove hanno portato questi sassi? – Откуда они принесли эти камни? 

Come? – Какой? Как? 
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Come sei riuscito a farlo? – Как тебе удалось это сделать? 

Come è la tua macchina? – Какая у тебя машина? 

Come ti chiami? – Как тебя зовут? 

Quando? – Когда? 

Quando vi siete conosciuti? – Когда вы познакомились? 

Quando è venuto in Italia? – Когда он приехал в Италию? 

Quanto? – Сколько? 

Quanto costa questa gonna? – Сколько стоит эта юбка? 

Quanto bisogna pagare per questo appartamento? – Сколько необходимо платить за эту кварти‐

ру? 

Quanti / quante? – Сколько? 

Quanti figli hai? – Сколько у тебя детей? 

Quante ragazze ci sono nella tua classe? – Сколько девочек в твоем классе? 

Quanti libri hai letto quest'estate? – Сколько книг ты прочитал за это лето? 

Quale / quali? – Который / которые из? 

Quale gonna hai scelto? – Которую юбку ты выбрал(а) (из тех, что смотрела, примеряла, показы‐

вала)? 

Quali libri vuoi che ti presti? – Которые (из тех, что у меня есть, из тех, что бы видел) книги ты

хочешь, чтобы я тебе дал? 

Quale macchina hai preso oggi? – Которую (из твоих 64) машину ты сегодня взял? 

Разумеется, с вопросительными словами могут употребляться предлоги:

Con quale amica sei andata in Grecia? – С которой из подруг ты ездила в Грецию? 

In quanti siete stati? – Сколько вас было? 

Con chi siete uscite ieri sera? – С кем вы пошли развлекаться вчера вечером? 

Per quanti giorni hai prenotato l'appartamento? – На сколько дней ты заказал квартиру? 

Da quando vi conoscete? – С каких пор вы знакомы? 

Di dove sei? – Ты откуда / из какого города? 

Con che cosa l'hai convinta? – Чем ты ее убедил? 

In che città sei nata? – В каком городе ты родилась? 

Con che intenzioni sei venuto? – С какими намерениями ты пришел? 

In quale casa sei cresciuto? – В котором (из этих домов) ты рос?

Выполните упражнения к уроку 

Грамматика итальянского языка speakasap.com

Данные материалы запрещается изменять, преобразовывать или брать за основу. Вы можете их

копировать, распространять и передавать другим лицам в некоммерческих целях при условии

обязательного указания автора (Елена Шипилова) и источника https://speakasap.com

Стр. 2

https://speakasap.com/ru/it/grammar/voprositelnye-mestoimeniya/#exercises

	Вопросительные местоимения. Pronomi interrogativi.

